



2020 年 5 月 20 日 三菱電機株式会社

新型コロナウイルス感染症対策に関する子どもたちへの教育支援について

三菱電機株式会社は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、自宅にいる機会が増えたお子さんたち(小学校低学年~高学年)への支援として、自宅で理科や科学に触れてもらえるよう、当社が社会貢献活動の一環としてお子さん向けに開催している理科・科学教室のコンテンツの一部を当社ホームページにて公開しましたので、お知らせします。

また、同ページ内には、お子さん向けの環境に関する総合的学習サイトへのリンクも掲載しています。当コンテンツを通して理科や科学に触れてもらい、チャレンジに役立てていただければ幸いです。

掲載サイト

三菱電機 CSR の取組 「科学技術 未来のエンジニアを育むために」

https://www.mitsubishielectric.co.jp/corporate/philanthropy/science/index.html

掲載コンテンツ

・"アルゴロジック"でプログラミングを楽しく学ぼう

情報技術の基礎となるプログラミングの考え方を、電子情報技術産業協会(JEITA)の "アルゴロジック"サイトを使って、ゲーム形式で学べます。





・環境問題について楽しく学ぼう

小学生のみなさんがご家族の皆様と環境問題について楽しく学び、興味を持ったことに ついて自ら考え、調べるきっかけになるサイトです。



